



ASCE 17
couleur passion
Association Sportive
Culturelle et d'Entraide
de la Charente-Maritime

Balade à Vélo

La Pointe Médoc

'estuaire de la Gironde « d'une rive à l'autre »



Le rendez vous était donné, sur le parking, au pied de la grande roue. Ça ne rigole pas à Royan, la saison terminée, la roue aussitôt démontée. Aucune inquiétude, nous nous sommes bien tous retrouvés, les 23 personnes inscrites à cette journée de détente. Tandis que Joël patientait dans la file d'attente avec le fourgon, intendance et logistique obligent, nous nous sommes rassemblés pour l'embarquement sur le ferry.



Déjà l'air ambiant laisse présager une journée caniculaire. Installés sur le pont supérieur du bac, le souffle vivifiant de l'air iodé de l'océan nous rassure.



À notre arrivée en terre girondine nous nous sommes tous rassemblés pour le traditionnel casse croûte matinale préparé par les organisateurs.

Il est temps d'enfourcher nos vélos et nous engager sur les pistes et chemins où règnent le silence et la tranquillité, tantôt près de la mer sur les dunes littorales qui dominent l'océan atlantique, tantôt dans la forêt de grands pins maritimes, de chênes verts, ornes et autres feuillus à l'odeur enivrante de la résine.





Après une halte sur le front de mer de Soulac et la petite cité balnéaire de l'Amélie, nous nous sommes dirigés plein sud vers le Gurg et c'est au cœur de cette nature paisible et sauvage que nous attendait Joël pour l'habituel pique nique.



Après ce repos réparateur, il faut déjà penser au retour et c'est avec entrain que le groupe rebrousse chemin vers le Verdon. Peloton en configuration « poursuite » 22 km, objectif le bac de 16 h 00.



Bravo au groupe, pile à l'heure ! nous avons tenu la cadence et nous sommes les tout derniers à embarquer et au pas de course. Nous avons passé une excellente journée, un peu fourbus mais heureux de ce moment convivial et sportif passé ensemble.

A l'année prochaine pour d'autres découvertes !